

Artikel vom 05.04.2019

Arbeitskreis Umwelt und Landesentwicklung (AKU)

## Neuer Arbeitskreis im Kreisverband Fürth-Land



Am Donnerstag den 04.04.2019 wurde im Waldgasthof SV Weiherhof die Gründungsveranstaltung des Arbeitskreises Umweltsicherung und Landesentwicklung abgehalten. Der Gründungsbeauftragte des CSU Kreisverbandes Fürth-Land, Jens Ostendorf, organisierte mit seinem Vorbereitungsteam die Gründungsveranstaltung. Zum Stichtag konnten 21 Mitglieder für den neuen Arbeitskreis gewonnen werden. Bei der Wahl waren 15 Mitglieder anwesend. Die Wahl wurde durch den Leiter des Bundeswahlkreisbüros Werner Stieglitz geleitet. Ihm zur Seite standen Landrat und CSU Kreisvorsitzender Matthias Dießl und der AKU Bezirksvorsitzende von Mittelfranken Herr Dr. Walter Preidel. Außerdem war Bezirksrat Thomas Zehmeister anwesend. Der AKU Fürth-Land sieht sein Hauptaugenmerk auf Themen im Bereich Umwelt und Landesentwicklung, welche direkt Auswirkungen auf den Landkreis haben und auch dort zu behandeln sind. Darüber hinaus wird man sich auch Globalen Themen annehmen. Unter dem Motto „Jede Reise beginnt mit einem ersten Schritt“ wurde die Wahl abgehalten.

Als Vorsitzender wurde Jens Ostendorf gewählt. Seine Stellvertreter sind Rosella Pruy, Alexander Meier und Kornelius Robens. Die engere Vorstandschaft wird ergänzt durch Günther Müller als Schriftführer und Beate Zill als Kassiererin.

Als Beisitzer wurden gewählt Bodo Wiegandt, Bernd Zimmermann, Lothar Schmitt, Ursel Rauch, Frank Wagner, Hans Amm und Martin Kress.

Der Vorteil des Arbeitskreises ist, dass man nicht zwingend CSU Mitglied sein muss um aktiv mitwirken zu können. Sie sollten lediglich keiner anderen Partei angehören und das Grundsatzprogramm der CSU anerkennen. Jo